



8 Pièces

376 m²

Réf. 5380D

1 580 000 €

Béziers

Maison à vendre (34500)

KRETZ

résidences
immobilier

résidences immobilier

Béziers - Exceptionnel sur le secteur. Au sein d'un environnement idyllique en centre-ville. Ancien hôtel particulier au riche passé historique avec piscine, pool-house, berges avec embarcation, salle de sport, salle de réception... Ce joyau architectural a entièrement été restauré avec des matériaux haut de gamme. Terrain d'environ 2 000 m2 donnant sur une rivière, berges privées. Aucun voisinage proche. Séjour, salle à manger, cuisine équipée haut de gamme. Deux bureaux et Cinq chambres dont une superbe suite parentale avec dressing et salle d'eau privée, Un appartement équipé avec cuisine, ...

Béziers - Exceptional in the area. Set in idyllic downtown surroundings. Former private mansion with a rich historical past, swimming pool, pool-house, banks with boat, gym, reception room... This architectural gem has been entirely restored using top-of-the-range materials. Land of approx. 2,000 m2 overlooking a river, private banks. No nearby neighbors. Living room, dining room, top-of-the-range fitted kitchen. Two offices and five bedrooms, including a superb master suite with dressing room and private shower room. A fully-equipped apartment with kitchen, living room and two bedrooms. ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

